
 

    

【議長あいさつ】 【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 

【アンケート結果の概要】 ○みやざき中央支援学校高等部 3年生 回答者 51名 ※受講者 54名 

   

   

【意見・感想】（要約） 
・県議会の議長、議員はたくさんの仕事を持っていること、議員の方々が 39人いることを初めて知りました。自分

の県でどんなお仕事をしているのかを知りたくなりました。 

・議員の人たちは、わたしたちの暮らしをよくするためにいろいろなことをしてくれているんだなと思いました。 

・宮崎県の地区の中で選挙をしてその中で議員さんを選んでいるんだなと思いました。これからも私たちのよりよ

い暮らしをよろしくお願いします。 

・議員さんたちは、県のため、みんなのためにすごく努力をしていると分かりました。これからは本当の社会人と

して選挙のことや政治のことに関心をもって頑張っていきたいと思いました。 

・議員さんたちや知事さんがどういう仕事をしているのか興味を持ちました。知事さんや議員さんたちがどういう

お仕事をしているのかを聞きに行きたいです。 

・スクールバスはたくさんの方が助かると思うので、スクールバスの導入がんばって下さい。 

・橋を作り直したり、校舎を造り直したりするのは予算がかかるんだなと思いました。 

 ・知事と議員の違いの質問でわかったことは、知事がお金の使い方を決めて、議員が使う時のアドバイスをしてい

ることです。 

平成２９年１月２４日（火）午前 9時 40分～10時 30分 

県立みやざき中央支援学校 高等部３年生５４名 

講師：松村 悟郎議員 

     髙橋 透 議員 

     河野 哲也議員 

県議会議員講座 

「こんにちは！県議会です」学生感想 

 

開催内容  

①武富学校長あいさつ 

②星原県議会議長あいさつ 

③講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

④県議会の仕組みや役割等の説明 

⑤質疑応答 

⑥生徒代表あいさつ 

 


